

## Pressemitteilungen

---

279/2022 **Kostenlose Wohnberatung in der Stadtbibliothek**

280/2022 **Stadt trauert um ehemalige stellvertretende Bürgermeisterin**

## Pressemitteilung 279/2022

### **Kostenlose Wohnberatung in der Stadtbibliothek**

Um im hohen Alter auch bei Pflegebedürftigkeit noch in den eigenen vier Wänden leben zu können, gibt es viele hilfreiche Tipps und Hilfestellungen. Eine kostenlose Beratung zu diesem Thema bietet die Lebenshilfe Castrop-Rauxel, Datteln, Oer-Erkenschwick, Waltrop e.V. seit Jahren zweimal im Monat in Castrop-Rauxel an.

Am Dienstag, 28. Juni, gibt Wohnberaterin Monika Paul von 10.00 bis 12.00 Uhr in der Stadtbibliothek, Im Ort 2, wieder wertvolle Tipps und Hilfestellungen zum Wohnen im Alter. Die Ingenieurin für Architektur informiert unter anderem über den Einsatz von Hilfsmitteln im Haushalt, Unfallverhütung und über eine altersgerechte Wohnungsausstattung sowie Umbaumaßnahmen zum Beispiel im Bad. Sie berät zudem in Finanzierungsangelegenheiten, zeigt Förderungsmöglichkeiten durch die Pflegekassen auf und hilft bei Antragstellungen und Widerspruchsverfahren.

Eine Anmeldung zur Beratung ist nicht notwendig. Für Rückfragen steht Monika Paul unter 02309 / 787832 zur Verfügung.

## Pressemitteilung 280/2022

### **Stadt trauert um ehemalige stellvertretende Bürgermeisterin**

Am 8. Juni 2022 verstarb im Alter von 70 Jahren die ehemalige stellvertretende Bürgermeisterin Eva-Maria Steininger Bludau. Von 1994 bis 2009 füllte sie dieses Amt mit größtem Engagement aus. Für die SPD gehörte sie seit 1981 bis 2009 dem Rat der Stadt Castrop-Rauxel an. 1996 wurde sie für ihre langjährige Ratstätigkeit mit dem Ehrenring der Stadt Castrop-Rauxel ausgezeichnet.

Als ihre Schwerpunkte formulierte sie selbst die Kinder- und Jugendpolitik, die Senioren- und Sozialpolitik. Dementsprechend brachte sie in den Jahrzehnten ihres Wirkens und Schaffens zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger ihre Kompetenz und ihre Erfahrungen in zahlreiche städtischen Gremien und Ausschüssen ein. Sie war auch über lange Jahre politische Patin des Kinder- und Jugendparlaments. Von 2010 bis 2017 setzte sie sich im nordrhein-westfälischen Landtag für ihren Wahlkreis und ihre Überzeugung ein. Sie war eine würdevolle und inspirierende Repräsentantin der Stadt Castrop-Rauxel und hat durch ihre Tätigkeit im Rat der Stadt sowie in den Ausschüssen große Verdienste erworben. Die Stadt Castrop-Rauxel wird Eva-Maria Steininger-Bludau in Würdigung Ihrer Tätigkeit im Dienste der Allgemeinheit ein ehrendes Andenken bewahren.

Am kommenden Freitag, 24. Juni, findet um 12.00 Uhr in der Kapelle des Schweriner Friedhofes, Westhofenstraße, die Trauerandacht statt. Statt Blumenspenden wünscht sich die Familie in ihrem Sinne Spenden für das Frauenhaus: Verein Frauen helfen Frauen e.V. - <https://www.frauenhaus-castrop-rauxel.de/jetzt-unterstuetzen.html>